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Избран депутатом 08.09.2019 г. по одномандатному избирательному округу № 6. С 

03.10.2019 г. председатель постоянной комиссии Керченского городского совета по 

вопросам бюджета, экономического развития, транспорта, туризма и развития 

рекреационной деятельности на непостоянной основе. 

Основное место работы и должность – Государственное казенное учреждение 

Республики Крым «Центр занятости населения», директор территориального 

отделения в г. Керчь (г. Керчь, ул. Кирова, 5) 

Приём избирателей проводится каждый 2-й и 4-й вторник месяца с 14:00 до 16:00 по 

адресу ул. Кирова, 5, каб. 405, а также ежемесячно в общественной приемной ВПП 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» по графику общественной приёмной. В период действия 

режима «Повышенная готовность» на территории Республики Крым, приём граждан 

осуществлялся в дистанционном режиме посредством телефонной связи. 

Численность избирателей в округе 6204 чел. В границы избирательного округа 

входят: 39 улиц, 20 переулков, 45 многоквартирных домов и 1017 частных 

домовладений: 

улицы Андреюшкина, Андрея Мирошника 5,6,7,8,11-51, Баумана, Бодни, Бориса 

Тасуя, Борзенко 2-25, Братьев Перепелицы, Братьев Стрижевских, Братьев Хрони, 

Бувина 3-7, Волжская, Гайдара 5-9, Глинки, Горького 2Б- 2Г, Елизарова, 

Интернациональная, Карла Либкнехта, Керченская, Красногвардейская, Котовского, 



Левина, Маршала Еременко 28, 36-38, Огородная, Перекопская, Петра Королева 14-

18, 19-55, Пограничная, Полевая, Попова, Пржевальского, Разъездная, Самойленко 

10-14, Сельская, Симферопольская, Счастливая, Тополевая, Фрунзе, Шевякова 27-

101, 82-172, Щорса 39-54, Юности. 

Переулки: Алебастровый, Андреюшкина, Братьев Стрижевских, 1 Выгонный, 2 

Выгонный, Гвардейский, Глиняный, Гипсовый, Интернациональный, Каховский, 

Кирпичный, Лермонтова, Ломаный, Ломоносова, Малый, Огородный, Паши 

Ангелиной, Первомайский, Перекопский, Фрунзе. 

 

  

В соответствии с п. 8 Положения «О статусе депутата Керченского городского 

совета», утверждённого решением 46 сессии Керченского городского совета 1 созыва 

от 23.06.2016 г. формами депутатской деятельности являются: 

1. участие в заседаниях Керченского городского совета; 

2. участие в подготовке (индивидуально или совместно с другими депутатами) 

материалов для рассмотрения Керченского городского совета; 

3. участие в работе соответствующих комиссий, членом которых депутат городского 

совета является; 

4. участие в депутатских и публичных слушаниях; 

5. участие в выполнении поручений Керченского городского совета; 

6. участие в осуществлении контроля за выполнением нормативных правовых актов 

Керченского городского совета; 

7. депутатское обращение, депутатский запрос; 

8. работа с избирателями; 

9. правотворческая инициатива. 

  



1. УЧАСТИЕ В ЗАСЕДАНИЯХ КЕРЧЕНСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА  

За отчётный период Керченским городским советом проведено 32 сессии, на которых 

принято 306 муниципальных правовых актов. Отсутствовал на 5 сессиях в связи с 

ежегодными отпусками по основному месту работы и командировками в даты 

проведения сессий за пределы г. Керчи. 

В сессионном зале Керченского городского совета. Фото пресс-службы Керченского городского совета 

 

2. УЧАСТИЕ В ПОДГОТОВКЕ (ИНДИВИДУАЛЬНО ИЛИ СОВМЕСТНО С 

ДРУГИМИ ДЕПУТАТАМИ) МАТЕРИАЛОВ ДЛЯ РАССМОТРЕНИЯ 

КЕРЧЕНСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА 

Проведено 13 заседаний постоянной комиссии Керченского городского совета по 

вопросам бюджета, экономического развития, транспорта, туризма и развития 

рекреационной деятельности, на которых детально рассмотрено 253 проекта решений 

сессий городского совета. По 11 проектам решений, затрагивающих вопросы, 



отнесённые к ведению постоянной комиссии, а это чаще всего вопросы, связанные с 

принятием и внесением изменений в бюджет города, даны 10 положительных и 1 

отрицательное заключений комиссии. 

На заседания комиссии приглашаются разработчики проектов решений, которые 

докладывают членам комиссии (3 депутата) необходимость принятия того либо иного 

решения. Сложные либо спорные вопросы, касающиеся работы общественного 

транспорта, туризма, бюджетного процесса рассматриваются в том числе с 

приглашением руководства города, заместителей главы администрации. 

  
Фото 1. Заседание постоянной комиссии с участием главы муниципального образования О.С. Солодиловой. 

Фото 2. Начальник управления имущественных и земельных отношений администрации г. Керчи  

Е.А. Василенко информирует о необходимости принятия проекта решения городского совета.  

Фото пресс-службы Керченского городского совета 

 

3. УЧАСТИЕ В РАБОТЕ СООТВЕТСТВУЮЩИХ КОМИССИЙ, ЧЛЕНОМ 

КОТОРЫХ ДЕПУТАТ ГОРОДСКОГО СОВЕТА ЯВЛЯЕТСЯ 

Являюсь членом следующих комиссий и рабочих групп, созданных в администрации 

г. Керчи и Керченском городском совете, участие в которых позволяет максимально 

отстаивать интересы жителей в различных сферах городской деятельности: 

- комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав, на заседаниях которых 

рассматриваются вопросы привлечения к административной ответственности 

родителей, ненадлежащим образом осуществляющих свои родительские 



обязанности; детей совершивших административные правонарушения, выяснение 

причин и условий, способствующих этому. В отчётном периоде участвовал в 29 

заседаниях комиссии. 

 
На заседании комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав 

- межведомственная комиссия по безопасности дорожного движения, на заседаниях 

которой с участием ГИБДД, МЧС рассматриваются вопросы организации дорожного 

движения, установки дорожных знаков, пешеходных переходов и пр. В отчётном 

периоде участвовал в 2 заседаниях комиссии. 

- балансовая комиссия по проведению оценки эффективности и контролю за 

деятельностью муниципальных унитарных предприятий, на заседаниях которой 

рассматривается и даётся оценка деятельности муниципальных предприятий и их 

руководителей. В отчётном периоде участвовал в 7 заседаниях комиссии. 

- комиссия по обследованию фактически перевезенных пассажиров, в том числе 

льготных категорий граждан, на заседаниях которых принимаются решения о 

компенсации перевозчикам на муниципальных маршрутах общего пользования 

затрат на перевозку льготных категорий граждан. В отчётном периоде участвовал в 6 

заседаниях комиссии. 

- комиссия по проведению открытых конкурсов на право получения свидетельства об 



осуществлении перевозок по одному или нескольким муниципальным маршрутам 

регулярных перевозок, на которых определяются субъекты хозяйствования, с кем 

будут заключены договора на перевозку пассажиров общественным транспортом. В 

отчётном периоде участвовал в 1 заседании комиссии. 

- комиссия по предотвращению или урегулированию конфликта интересов, 

соблюдению ограничений и запретов, требований к служебному поведению лиц, 

замещающих муниципальные должности, на которой рассматриваются возможные 

нарушения антикоррупционного законодательства должностными лицами 

городского совета и депутатами. В отчётном периоде участвовал в 1 заседании 

комиссии. 

- комиссия Керченского городского совета по награждению, на которой 

рассматриваются ходатайства о поощрении наградами Керченского городского 

совета, присвоении звания «Почетный гражданин г. Керчи», определяются 

победители в номинациях ежегодного рейтинга достижений «Золотой грифон». В 

отчётном периоде участвовал в 1 заседании комиссии. 

- межведомственная комиссия по профилактике правонарушений, на которой 

рассматриваются мероприятия, направленные на снижения уровня преступности. В 

отчётном периоде участвовал в 2 заседаниях комиссии. 

- комиссия по вопросам организации пляжного отдыха, на заседании которой 

принимаются решения о готовности пляжных территорий города к приёму 

отдыхающих. В отчётном периоде участвовал в 2 заседаниях комиссии. 

- комиссия по рассмотрению заявок социально-ориентированных некоммерческих 

организаций, на которой ежегодно рассматривается возможность предоставления 

субсидий данным НКО из бюджета города. В отчётном периоде участвовал в 1 

заседании комиссии. 

- комиссия по вопросам размещения нестационарных торговых объектов, на 

заседаниях которой включаются либо исключаются в схеме НТО объекты, согласно 

поданных субъектами хозяйствований заявлениям. В отчётном периоде участвовал в 



3 заседаниях комиссии. 

 
На заседании комиссии по размещению НТО. Фото пресс-службы администрации г. Керчи 

- комиссия по выработке рекомендаций для определения границ, прилегающих к 

некоторым организациям и объектам территорий, на которой не допускается 

розничная продажа алкогольной продукции, на заседаниях которых устанавливаются 

указанные границы. В отчётном периоде участвовал в 1 заседании комиссии. 

- рабочая группа по рассмотрению инвестиционных проектов, на которой 

рассматриваются предложения заинтересованных субъектов хозяйствования о 

реализации на территории города своих проектов. В отчётном периоде участвовал в 

1 заседании такой рабочей группы. 

- рабочая группа по обсуждению проекта бюджета, на ежегодных заседаниях которой 

рассматривается проект бюджета города на очередной финансовый год и плановые 

двухлетние периоды. В отчётном периоде участвовал в 1 заседании рабочей группы. 



- рабочая группа по контролю за выполнением 

перевозчиками профилактических и 

дезинфекционных мероприятий по 

предупреждению завоза и распространения 

коронавирусной инфекции при оказании услуг 

при перевозке пассажиров автомобильным 

транспортом и наземным электрическим 

транспортом на территории муниципального 

образования городской округ Керчь – в период 

апрель-июнь 2020 г. мониторилось соблюдение 

на муниципальных маршрутах соответствующих 

профилактических мероприятий. 

Обработка салона автобуса. Фото  

пресс-службы администрации г. Керчи 

 

- рабочая группа по мониторингу ситуации на рынке труда, на которой 

рассматриваются различные вопросы занятости населения, массового 

высвобождения работников, участия в различных национальных проектах 

предприятий, учреждений, организаций города. В отчётном периоде участвовал в 1 

заседании рабочей группы. 

 
На заседании рабочей группы по мониторингу ситуации на рынке труда 



- рабочая группа по проведению публичных слушаний, на которой рассматриваются 

различные вопросы, вынесение которых на публичные слушания требуют нормы 

законодательства – о бюджете, о внесении изменений в устав города, реконструкции 

отдельных сооружений, например Горьковского моста, Партизанского моста. В 

отчётном периоде участвовал в 4 заседаниях таких рабочих групп. 

 
На проведении публичных слушаний по проекту бюджета на 2020-2022 годы. 

 Фото пресс-службы Керченского городского совета 

 

4. УЧАСТИЕ В ДЕПУТАТСКИХ И ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЯХ 

В соответствии с планом проведения публичных слушаний, участвовал в следующих 

слушаниях: 

25.11.2019 г. -  публичные слушания по проекту бюджета города на 2020-2022 годы; 

11.12.2019 г. -  публичные слушания по изменениям и дополнениям в Устав 

муниципального образования городской округ Керчь Республики 



Крым; 

23.03.2020 г. -  публичные слушания по вопросу планировки городской 

набережной; 

23.04.2020 г. -  публичные слушания по исполнению бюджета города за 2019 г.; 

03.06.2020 г. -  публичные слушания по вопросу реконструкции моста по ул. 

Горького; 

19.06.2020 г. -  публичные слушания по вопросу внесения изменений в Устав 

муниципального образования городской округ Керчь Республики 

Крым; 

20.10.2020 г. -  публичные слушания по вопросу внесения изменений в Устав 

муниципального образования. 

 
На публичных слушаниях по вопросу реконструкции моста по ул. Горького.  

Фото пресс-службы Керченского городского совета. 



5. УЧАСТИЕ В ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЙ КЕРЧЕНСКОГО 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА 

В соответствии с поручениями Керченского городского совета, исполнением 

федеральных, региональных и местных партийных проектов партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ», в отчётный период проводилась следующая работа. 

- Участие в волонтёрских движениях. На протяжении длительного времени, в т.ч. и в 

отчётном периоде участвую в безвозмездной сдаче донорской крови и её 

компонентов. Всего сдано 5 л цельной крови и 24 л плазмы. 12.11.2019 г. приказом 

министра здравоохранения Российской Федерации награждён нагрудным знаком 

«Почетный донор России». 

 

- Мониторинг температурного режима в образовательных учреждениях, 

расположенных на территории округа в период похолоданий. На территории 



одномандатного избирательного округа № 6 расположено одно образовательное 

учреждение – детский сад № 40 «Колобок» (ул. Мирошника, 10), в котором в 

преддверии и в период отопительного сезона температурный режим в спальных и 

игровых помещениях детских групп находится в пределах установленных 

санитарных норм. 

Совместно с Автономной некоммерческой организацией «Керчь-Еникальское 

общество истории и древностей» организована и проводится работа по 

благоустройству силами добровольцев общества братских могил, памятных знаков и 

памятников периода Великой Отечественной войны 1941-1945 гг. на территории г. 

Керчи. Приведено в порядок более 30 мест. Подробнее об организации данной работы 

можно узнать непосредственно на сайте общества http://keoid.ru/ 

Добровольческая деятельность общества отмечена в этом направлении наградами 

главы муниципального образования и главы администрации г. Керчи. 

 

Награждение добровольцев АНО «КЕОИД» главой администрации г. Керчи С.В.Бороздиным 

Фото пресс-службы КЕОИД 



Вместе с АНО «КЕОИД» стали инициаторами создания в городе и вошли в состав 

общественной комиссии по сохранению историко-культурного наследия, куда еще 

вошли ветеранские организации, общественные организации исторической и 

культурной направленности.  

Благодаря работе данной комиссии сдвинулась с места работа по паспортизации 

объектов периода ВОВ, расположенных на территории г. Керчи, стало возможно 

определить (по согласованию с ветеранскими организациями, входящими в состав 

комиссии) порядок благоустройства памятников и братских могил силами 

волонтёров и общественников, начала реализовываться на территории города 

ставшая уже партийной муниципальной программой программа общества под 

названием «Керчь-Еникальский смотритель». 

 
Заседание общественной комиссии по вопросам сохранения историко-культурного наследия.  

Фото пресс-службы КЕОИД 



 

  
Фото 1. Добровольцы общества делятся планами работы с Главой муниципального образования О.С. Солодиловой. 

Фото 2. Добровольцы общества делятся планами работы с Главой администрации С.В. Бороздиным. 

Фото пресс-службы Керченского городского совета и администрации г. Керчи 

На регулярной основе участвую на городских мероприятиях – первый и последний 

звонок в школах, торжественные собрания к государственным и ведомственным 

праздникам, иным праздничным событиям в жизни города, возложения цветов в 

памятные даты.  

 



  
Возложение цветов в памятные дни 

  
Выступление на городских мероприятиях. Фото А.Карпенко и пресс-службы администрации г. Керчи 

В отчётном периоде участвовал в 134 различных общественных мероприятиях, по 

результатам которых опубликовано информации в СМИ, всего 81 материалов, в т.ч.: 

  

 



- официальный сайт городского совета gorsovetkerch.ru – 23 публикации; 

- официальный сайт администрации керчь-город.рф – 2 публикации; 

- сайт kerch.com.ru – 9 публикаций; 

- сайт kerch.fm – 5 публикаций; 

- ТРК «Керчь-ТВ» - 5 выступлений; 

- ТРК «Крым24» - 8 выступлений; 

- газета «Керченский рабочий» - 20 публикаций; 

- другие источники (иные сайты, печатные СМИ, радио) – 9 материалов. 

 

Удельный вес по источникам публикаций указан в диаграмме: 

 

gorsovetkerch.ru
28%

Керченский рабочий
25%kerch.com.ru

11%

Другое
11%

ТРК "Крым24"
10%

ТРК "Керчь-ТВ"
6%

kerch.fm
6%

керчь-город.рф
3%

Публикации в СМИ в 2019-2020 гг.

gorsovetkerch.ru Керченский рабочий kerch.com.ru Другое

ТРК "Крым24" ТРК "Керчь-ТВ" kerch.fm керчь-город.рф



Или по месяцам: 

 

 

За активное участие в жизни города, приоритет интересов избирателей и содействие 

в реализации вопросов местного значения был поощрён руководством Керчи и 

Крыма. 

  

Фото 1. Награждение Главой муниципального образования г. Керчи О.С. Солодиловой 

Фото 2. Награждение Председателем Государственного Совета Республики Крым В.А. Константиновым 

Фото пресс-службы Керченского городского совета 

12
11

21

9
8

18

6 6

11

9
10

6
7

6

8 8

4

8
7

6
5

6 6

2

8
7

0

5

10

15

20

25

Октябрь Ноябрь Декабрь Январь Февраль Март Апрель Май Июнь Июль Август Сентябрь Октябрь

Количество мероприятий и публикаций в СМИ в 2019-2020 гг.

Мероприятия Публикации



6. УЧАСТИЕ В ОСУЩЕСТВЛЕНИИ КОНТРОЛЯ ЗА ВЫПОЛНЕНИЕМ 

НОРМАТИВНЫХ ПРАВОВЫХ АКТОВ КЕРЧЕНСКОГО ГОРОДСКОГО 

СОВЕТА 

Решениями соответствующих сессий Керченского городского совета депутатский 

контроль на меня возложен за следующими решениями: 

- О внесении изменений в решение 104 сессии Керченского городского совета 

Республики Крым 1 созыва от 06.12.2018 № 1530-1/18 «О бюджете 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым на 2019 

год и плановый период 2020 и 2021 годов; 

- О частичной замене дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности 

муниципальных районов (городских округов) дополнительным нормативом 

отчислений от налога на доходы физических лиц на 2020 год и плановый период 

2021 и 2022 годов; 

- О внесении изменений в решение 99 сессии Керченского городского совета   1 

созыва от 25 сентября 2018 г. № 1452-1/18 «О направлении собственных 

финансовых средств бюджета муниципального образования городской округ 

Керчь Республики Крым для осуществления переданных органам местного 

самоуправления муниципального образования городской округ Керчь Республики 

Крым отдельных государственных полномочий»; 

- О принятии в первом чтении проекта бюджета муниципального образования 

городской округ Керчь Республики Крым на 2020 год и плановый период 2021 и 

2022 годов; 

- О внесении изменений в решение 103 сессии Керченского городского совета 1 

созыва от 29.11.2018 № 1480-1/18 «Об установлении значений корректирующего 

коэффициента базовой доходности К2 при исчислении суммы единого налога на 

вмененный доход для отдельных видов деятельности на 2019 год на территории 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым»; 

- О внесении изменений в решение 41 сессии 1 созыва от 24 марта 2016 года № 767-

1/16 «Об утверждении Положения о бюджетном процессе в муниципальном 



образовании городской округ Керчь Республики Крым; 

- О бюджете муниципального образования городской округ Керчь Республики 

Крым на 2020 год и плановый период 2021 и 2022 годов; 

- О внесении изменений в решение 104 сессии Керченского городского совета 

Республики Крым 1 созыва от 06.12.2018 № 1503-1/18 «О бюджете 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым на 2019 

год и плановый период 2020 и 2021 годов»; 

- О внесении изменений в решение 59 сессии Керченского городского совета 1 

созыва от 22 декабря 2016 г. № 1016-1/16 «О создании дорожного фонда 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым»; 

- О внесении изменений в решение 104 сессии Керченского городского совета 

Республики Крым 1 созыва от 06.12.2018 № 1503-1/18 «О бюджете 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым на 2019 

год и плановый период 2020 и 2021 годов»; 

- Об утверждении Положения о постоянных комиссиях Керченского городского 

совета в новой редакции; 

- Об утверждении Порядка представления, рассмотрения и утверждения годового 

отчета об исполнении бюджета муниципального образования городской округ 

Керчь Республики Крым (в новой редакции); 

- Об утверждении Положения о Контрольно-ревизионном отделе Администрации     

города Керчи Республики Крым в новой редакции; 

- О внесении изменений в решение 9 сессии Керченского городского совета 

Республики Крым 2 созыва от 10.12.2019  № 54-2/19 «О бюджете муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым на 2020 год и плановый 

период 2021 и 2022 годов»; 

- Об утверждении годового отчета об исполнении бюджета муниципального 

образования городской округ Керчь Республики Крым за 2019 год; 

- Отчет о деятельности Контрольно-счетной комиссии города Керчи Республики 

Крым за 2019 год; 

- О размере и порядке уплаты ежегодного членского взноса в Ассоциацию «Совет 



муниципальных образований Республики Крым» в 2020 году и плановых 

периодах 2021, 2022 годах; 

- О плане работы Керченского городского совета Республики Крым 2 созыва на II 

полугодие 2020 года; 

- О внесении изменений в решение 25 сессии Керченского городского совета 2 

созыва от 26.06.2020 № 195-2/20 «О размере и порядке уплаты ежегодного 

членского взноса в Ассоциацию «Совет муниципальных образований Республики 

Крым» в 2020 году и плановых периодах 2021, 2022 годах»; 

- О внесении изменений в решение 99 сессии Керченского городского совета 1 

созыва от 25 сентября 2018 г. № 1452-1/18 «О направлении собственных 

финансовых средств бюджета муниципального образования городской округ 

Керчь Республики Крым для осуществления переданных органам местного 

самоуправления муниципального образования городской округ Керчь Республики 

Крым отдельных государственных полномочий»; 

- Об утверждении Положения о порядке привлечения добровольных 

пожертвований в бюджет муниципального образования городской округ Керчь 

Республики Крым, их зачисления и расходования; 

- О внесении изменений в решение 10 сессии Керченского городского совета 

Республики Крым 1 созыва от 11.12.2014 №105-1/14; 

- О частичной замене дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности 

муниципальных районов (городских округов) дополнительным нормативом 

отчислений от налога на доходы физических лиц на 2021 год и плановый период 

2022 и 2023 годов; 

- О внесении изменений в решение 28 сессии Керченского городского совета 2 

созыва от 28.08.2020г. № 241-2/20 «Об утверждении Положения «О проведении 

публичных слушаний на территории муниципального образования городской 

округ Керчь Республики Крым». 

 

 



7. ДЕПУТАТСКОЕ ОБРАЩЕНИЕ, ДЕПУТАТСКИЙ ЗАПРОС 

За прошедший период подготовлено и направлено 19 депутатских обращений, из 

которых: 

7 - в адрес Администрации г. Керчи,  

3 – в адрес главы муниципального образования,  

1 – в адрес депутата Государственной Думы РФ,  

5 – в адрес государственных и муниципальных предприятий,  

2 – в УВД по г. Керчи,  

1 – в прокуратуру г. Керчи.  

 

По результатам рассмотрения письменных обращений принято решений: 

- положительных, с решением изложенных вопросов 6 обращения; 

- разъяснение норм действующего законодательства 3 обращения; 

- отрицательных, без решения изложенных вопросов по причинам отсутствия 

значительных финансовых и рабочих ресурсов 6 обращений. 

 
Пример депутатского обращения и положительного решения вопроса 



8. РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ 

По результатам прямого общения с жителями при проведении приёмов граждан,  

ежемесячных личных обходов/объездов территории, входящую в одномандатный 

избирательный округ № 6, острые проблемные вопросы группируются и 

подготавливаются соответствующие депутатские обращения в органы, 

уполномоченные на решение данных проблем. 

За отчётный период проведено всего 29 приема граждан, на которых принято 63 

избирателя, в том числе: 

- по территории округа - 14 приемов граждан (до 24.03.2020 г.), принято 30 

избирателей; 

- в общественной приемной партии – 14 приемов (ежемесячно, согласно графику, 

после 11.03.2020 г. дистанционный приём), принято 29 избирателей; 

- в единый день приема граждан – 1 прием (29 ноября), принято 4 избирателя. 

В дистанционном режиме с апреля 2020 г. (эл. почта, телефон) – принято 64 

избирателя. 

 

  
Приём избирателей в общественной приёмной Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

 

По результатам приемов граждан принято всего 124 обращений граждан, в том числе: 

- 105 устных - по всем даны разъяснения действующего законодательства либо 

консультации; 



- 19 письменных (см. раздел 7 отчёта). 

 

В отчётном периоде на округе выполнены такие масштабные работы как 

реконструкция четырёх дворовых территорий многоквартирных домов по ул. 

Мирошника, дом 6 и дом 8, ул. Бувина, дома 3 и 5. 

 

 

  
Реконструкция дворов ул. Мирошника, 6-8, Бувина, 3-5. Фото пресс-службы администрации г. Керчи 

Произведён ремонт дорожного покрытия по ул. Мирошника от ж/д переезда до 

городского кладбища (на которую поступало большое количество жалоб жителей 



всего города в связи со сложностями добраться особенно в поминальные дни до мест 

захоронений родственников как на общественном, так и на личном транспорте), с 

заменой бордюров и обустройством тротуара. 

  

На территории округа начата установка современных остановочных павильонов, т.н. 

«умных» остановок, с наличием доступа в сеть интернет и возможностью подзарядки 

мобильных телефонов. Вблизи от образовательных учреждений монтируются 

лежачие полицейские для физического ограничения скоростного режима. Помимо 

«умных» остановок в центральной части города, планируется распределение на округ 

обычных остановочных павильонов – по улицам Мирошника, Котовского, Шевякова. 

  

 

Существующие нерешённые проблемы на округе и пожелания избирателей: 

- состояние дорог общего пользования уличной сети (вопрос ремонта решается по 

мере финансирования), нуждаются в ремонте ул. Полевая, ул. Разъездная, ул. Бувина, 



ул. Борзенко, ул. Шевякова, ул. Котовского и др., проблемными и требующими 

решения остаются изношенные внутриквартальные дороги либо вообще без 

дорожного покрытия (в частном секторе – большое количество обращений поступает 

по ремонту дороги по ул. Счастливой, ул. Керченской, ул. Глинки, пер. 

Интернационального); 

  
Встреча с жителями ул. Полевой 

- полное отсутствие водоснабжения и водоотведения в многоквартирных домах (54 

квартиры) по ул. Котовского (нечётная сторона), а также слабый напор при подаче 

воды в частный сектор по ул. Котовского (четная сторона), ул. Попова, ул. Огородная, 

ул. Братьев Хрони, ул. Тополевая, ул. Симферопольская и др. (в настоящее время 

ведётся строительство водопроводных сетей, плановый срок окончания работ 2021 

г.); 

- организация общественного пространства «Сквер Деметры» в районе ул. Бувина; 

- очистка реки Мелек-Чесме (в 2016 г. и 2017 г. проводились разово работы по 

очистке, существует необходимость чистить её на регулярной основе) – 

запланированы работы по очистке бетонного жёлоба в 2021 г.; 

- ненадлежащее содержание общего имущества многоквартирных домов и 

придомовых территорий управляющими компаниями (решается собственниками 

жилья путем обращений в управляющие компании и понуждении их к исполнению 

обязанностей по содержанию МКД в т.ч. путём обращений в инспекцию по 



жилищному надзору и прокуратуру); 

  
Перекрёсток пер. Интернационального с ул. Щорса и ул. Разъездная 

- ремонт (восстановление) уличного освещения в частном секторе (решается согласно 

графику работ СМУП «Горсвет-Керчь», а также по мере поступления обращений 

граждан и заявок диспетчеру); 

- строительство линии уличного освещения вдоль ул. Котовского по маршруту 

движения общественного транспорта № 8; 

- более качественное оказание услуг перевозчиком на маршруте общественного 

транспорта № 8; 

- ремонт для учащихся детей пешеходной дорожки по дороге от ул. Шевякова к школе 

№ 15, вопрос о которой неоднократно озвучивался городскому руководству: 

  

- восстановление тротуаров, наибольшее количество пожеланий по тротуарам вдоль 



ул. Мирошника, ул. Полевая, ул. Борзенко (вдоль речки), ул. Котовского, ул. 

Шевякова. 

 

9. ПРАВОТВОРЧЕСКАЯ ИНИЦИАТИВА 

В соответствии с правом законодательной инициативы депутата в отчётном периоде 

реализованы следующие изменения в муниципальные нормативно-правовые акты. 

1) Разработан проект решения Керченского городского совета второго созыва «О 

внесении изменений в решение 76 сессии  Керченского городского совета 1 созыва от 

25.08.2017 г. № 1207-1/17 «Об утверждении Порядка формирования, ведения и 

обязательного опубликования перечня муниципального имущества, свободного от 

прав третьих лиц (за исключением имущественных прав некоммерческих 

организаций), которое может быть предоставлено социально ориентированным 

некоммерческим организациям во владение и (или) в пользование на долгосрочной 

основе и Правил предоставления муниципального имущества социально 

ориентированным некоммерческим организациям во владение и (или) в пользование 

на долгосрочной основе». 

Основанием для разработки проекта решения стала необходимость упрощения 

процедуры муниципальной поддержки социально ориентированных НКО в части 

имущественной поддержки, предусмотренной п.п. 6-8 ст. 31.1 Федерального закона 

от 12.01.1996 № 7-ФЗ «О некоммерческих организациях».  

До принятия данного решения участие в муниципальной поддержке существующих 

в муниципальном образовании социально ориентированных НКО по действующему 

решению Керченского городского совета было практически невозможно в связи с 

малым сроком осуществления деятельности НКО, зарегистрированных в Республике 

Крым и г. Керчи, что в свою очередь связано со сроками вхождения Республики Крым 

в правовое поле Российской Федерации — с 01.01.2015 г., в соответствии со ст. 6 

Федерального конституционного закона от 21.03.2014 N 6-ФКЗ «О принятии в 

Российскую Федерацию Республики Крым и образовании в составе Российской 



Федерации новых субъектов - Республики Крым и города федерального значения 

Севастополя». 

Целью проекта являлось стимулирование увеличения количества социально-

ориентированных некоммерческих организаций, ведущих свою деятельность на 

территории муниципального образования и активизации их работы в соответствии с 

учредительными документами по видам деятельности, предусмотренных пунктами 1 

и 2 статьи 31.1 Федерального закона «О некоммерческих организациях». 

Предложенный проект решения прошел обсуждения в постоянных комиссиях 

Керченского городского совета, получил положительное заключение Прокуратуры г. 

Керчи по антикоррупционной экспертизе и был принят на 23 сессии Керченского 

городского совета 2 созыва 30.04.2020 г. 

2) В решении 9 сессии Керченского городского совета Республики Крым 2 созыва 

от 10.12.2019  № 54-2/19 «О бюджете муниципального образования городской округ 

Керчь Республики Крым на 2020 год и плановый период 2021 и 2022 годов», 

включены расходы на 2020 г. на предоставление субсидии работодателям для 

компенсации затрат на оплату труда несовершеннолетних граждан в свободное от 

учёбы время в сумме 2,6 млн. рублей, что стимулирует работодателей привлекать 

учащихся старших классов общеобразовательных школ к трудовой деятельности без 

дополнительной нагрузки на свой фонд оплаты труда, а учащихся стимулирует 

возможностью официального заработка в размере не меньше МРОТ. 

 

  

 

Вопросы, жалобы, предложения избирателей принимаются на: 

- электронную почту v.v.kutuzov@gmail.com  

- страницу в социальной сети https://www.facebook.com/kutuzzzov 


